



Syndicat National des Jeunes Anesthésistes-Réanimateurs

Objet: Grève de la spécialité Anesthésie-Réanimation – 31 mars 2017

Cher(e)s collègues, cher(e)s confrères,

A l'appel de l'ensemble des composantes représentatives des médecins anesthésistes-réanimateurs français (internes, CCA, Assistants, PHC, PH, libéraux, MCU et PU-PH) un préavis de grève inédit a été déposé pour la journée et la nuit du **vendredi 31 mars** prochain.

Ce mouvement concerne la répartition, pour la rentrée 2017, des flux d'internes entre les spécialités d'Anesthésie-Réanimation et de Médecine Intensive Réanimation anciennement nommée réanimation médicale. Cette répartition fait craindre très prochainement une scission définitive entre les activités d'Anesthésie et Réanimation. Cette scission aurait indéniablement des répercussions importantes en terme de continuité et de qualité des soins dans la période péri-opératoire et en soins critiques. Cela impacterait également l'attractivité de notre spécialité.

Sous réserve d'une évolution favorable des discussions actuellement en cours avec la DGOS, la mobilisation sera sans doute massive au niveau national et local.

Les médecins Anesthésistes-Réanimateurs regrettent profondément les conséquences de ce mouvement sur les activités chirurgicales et interventionnelles programmées mais l'inquiétude partagée par toute une spécialité sur son avenir justifie cette mobilisation exceptionnelle. Nous comptons sur votre compréhension et votre soutien.

Nous restons à votre disposition pour en discuter.

Les Anesthésistes-Réanimateurs en formation et en exercice.